市民

の意見を大切にした市 政 を

処遇について、

臨時パート

調理場職員の今後

加 藤 幸子 議

っています。この検討結果 められているが説明責任を り教育優先にした計画が求 市長はどう果たすのですか。 答弁) 現在、 一に向け、 父母から、 学校給食調理場建設 学校を通じて保 共同調理場の利 様々な検討を行 共同調理場設 効率優先よ

> 学校給食を進めるとしてい きくなるが「地産地消 護者の皆様に説明して たいと考えています。 質問食材調達の単位が 」 の 大 ŧ

橘の両農協や農業団体に協 るが具体的にどうするのか。 力を求め、 量を確保したい。) JA北群渋川、 食材の種類、 赤城 規

00000000000

0

0

000000000000

0 0 0

0000000000

0

件のもと、継続して雇用し ていきます。 も含めてどうお考えなのか 基本的には一定の条 正職員・臨時職員を

元気な市民づくりは全庁で

みかげデイサービスセンター

包括支援センターの役割 ŋ 質問介護保険制度が「保 的の達成度は。 |療の再構築が必要。 のために、保健・福祉・ (料納めて介護なし」の状 元気な市民の健康づく 地域

> 者福祉の拠点として創設 答弁 も周知されつつあります。 ら3年が経過し、 年々増加しています。 や介護予防支援等の件数 高齢者等からの相 その役割 は

うきめ細やかに対応します。 等を積極的に活用できるよ や高額介護サービス費支給 法人利用者負担額減額制度 利用料の減免制度の創設を。 く判定されると心配される 方式が導入され介護度が軽 |4月から新介護認定)利用者が、 社会福祉

0 0000000000000 に行いますが、ルール化に 担緩和のため、今回特例的 ついては問題があります。

保健師派遣地域に差

遣されない。 なりました。包括支援セン 庁からの派遣方式に変更に は別ではないか。 は包括支援事務で保健指導 ターのある子持と赤城は派 4月から保健師は本 包括の保健師

保健師を派遣しています。 市民は健康管理と包括支援 ||各弁||子持・赤城支所へも 保健師の区別をしていま

税負

増加は難しい状況です。

払いたくても払えない負担は限界

般会計

喜和

議

から繰り

国保加入世帯は1万 全体の6割 今回国 保 増えている状況ですが、受 外繰入金については、 です。一般会計からの法定 診抑制等の実態把握は困難 借入金の返済、 うべきではないか。 入れを行い負担軽減を行な 由に納税猶予を訴える方が **答弁** 納税相談等で失業、

病気等を理



